



## Email-Newsletter 07/2004 (English below)

### .. EMF-Information / Kommunikation

- emf-info.ch: Die EMF-Informationsplattform wurde überarbeitet und neu gestaltet. Sie besteht nun auch in Englisch. ([www.emf-info.ch](http://www.emf-info.ch))
- EMF im Alltag: Neu erhältliche Informationsbroschüre entstanden in Zusammenarbeit mit der Umweltfachstelle der Stadt St. Gallen und den Sankt Galler Stadtwerken. ([Link zur Informationsbroschüre](#))

### .. Wissenschaft / Forschung

- Wichtiger Termin Ausschreibungsrunde 2004: Eingabetermin für Projektskizzen ist der 01. September 2004. ([Infos zur Ausschreibung](#))
- Abschluss Forschungsprojekt Haller: Schlussbericht zur "Begleitforschung zum Dialog nachhaltiger Mobilfunk". ([Link zum Schlussbericht](#))
- Handys und männliche Fruchtbarkeit: Kurzkomentar des "European Fast-Response Team on EMF and Health" zur Ungarischen Studie sowie Original-Kongress-Abstract. ([Link zum Kurzkomentar und Kongress-Abstract](#))
- Projektstart: "EMF von Energiesparlampen: Feldmessungen und Expositionsabschätzungen mit Vergleich zu anderen Quellen im Alltag". Forschungszusammenarbeit der Stiftung mit Maxwave AG finanziert vom Bundesamt für Energie, Bundesamt für Gesundheit, Osram AG und Philipps AG. Resultate liegen Ende Oktober 2004 vor.

Mit herzlichen Grüssen  
Forschungsstiftung Mobilkommunikation  
12.07.2004

---

## Email-Newsletter 07/2004

### .. EMF Information / Communication

- emf-info.ch: our interactive information tool about EMF is updated and translated into English. ([www.emf-info.ch/e/](http://www.emf-info.ch/e/))
- EMF in daily life: new information brochure elaborated in cooperation with "Umweltfachstelle der Stadt St. Gallen" and "Sankt Galler Stadtwerken" now available (in German only). ([Link to the brochure](#))

### .. Science / Research

- Call for proposal 2004 reminder: deadline for pre-proposal is September 1st, 2004. ([Info about call for proposal](#))
- Research project Haller completed: Final report about "Dialogue on sustainable mobile communication". ([Link to the final report](#))
- Mobile phones and human fertility: short-comment of "European Fast-Response Team on EMF and Health" on congress-abstract of Hungarian study. ([Link to short-comment and congress-abstract](#))
- Project launch: "EMF of energy saving lamps: field measurements and exposure assessments". Research cooperation of the Foundation with Maxwave AG. Funders: Swiss Federal Office of Energy, Swiss Federal Office of Public Health, Osram AG and Philipps AG. Results are available end of October 2004.

Sincerely yours,  
Swiss Research Foundation on Mobile Communication  
12.07.2005